



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19766 y 184/19767
184/19770 a 184/19772

28/07/2020,

48128 y 48129
48132 a 48134

AUTOR/A: SALVÁ VERD, Antonio (GVOX)

RESPUESTA:

La gestión de la sanidad es competencia de las Comunidades Autónomas, que son quienes regulan y organizan sus servicios sanitarios, deciden la dotación de las plantillas, la contratación de profesionales sanitarios, las condiciones laborales y sus retribuciones salariales.

No obstante, cabe indicar que en lo relativo a cuestiones sobre profesiones sanitarias, es la Comisión de Recursos Humanos del Sistema Nacional de Salud (SNS), integrada por el Ministerio de Sanidad y las Comunidades Autónomas y organizaciones profesionales, la competente para abordar cuestiones de mejora, alcanzar acuerdos y, en su caso, plantear modificaciones normativas.

Madrid, 02 de octubre de 2020